

SESIÓN ORDINARIA DOSCIENTOS SESENTA Y SEIS, DOS MIL TRECE, CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS A LAS DIECISIETE HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA QUINCE DE JULIO DEL AÑO DOS MIL TRECE, EN EL SALÓN DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE CAÑAS.

REGIDORES PROPIETARIOS

Roy Zúñiga Rodríguez
Xinia Luisa Guevara Contreras
Thais Elena Ocampo Campos
Adolfo Cascante Rodríguez
Nelson David Delgado Cabezas

REGIDORES SUPLENTE

Yajaira Herrera Alvarado
Gerardo Alvarado Arce
Roger Alvarado Ruíz
Alicia Bolívar Ruíz
Stephanie Suárez Ulate

SÍNDICOS PROPIETARIOS

Carlos Humberto Corella Madrigal

Juan Roger Gómez Medina
Jeiner Quesada Torrentes

SÍNDICOS SUPLENTE

Leda Patricia Molina López
Eneida Murillo López
Ana Isabel Miranda Miranda
María Dominga Gutiérrez Hernández

SINDICOS Y REGIDORES AUSENTES

Eliécer Delgado Salguera
Freddy Gerardo López Molina

ALCALDE MUNICIPAL

Lizanías Zúñiga López

VICEALCALDESA MUNICIPAL

Karol Ruíz Rodríguez

SECRETARIA DEL CONCEJO

Melissa Espinoza Mejía

Acta 266 -2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 15 de julio de 2013.

Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda:

- I- AUDIENCIAS
- II- APROBACION DE ACTAS
- III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA
- IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA
- V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES
- VI- ASUNTOS VARIOS
- VII- MOCIONES Y ACUERDOS

Preside la Regidora Xinia Guevara Contreras

Buenas tardes compañeros Regidores Propietarios y Suplentes, compañeros Síndicos Propietarios y Suplentes, Señor Alcalde, Doctor Lizanías Zúñiga López, Buenas tardes a todos ustedes compañeros que nos visitan, es gusto tenerlos acá, la verdad esa es la función nuestra recibir al pueblo, vamos a dar inicio a la sesión Ordinaria N° 266-2013 del día lunes 15 de julio del 2013 al ser las 5:15 p.m.-

Solamente les informo que la señora secretaria no se pudo presentar el día de hoy, porque tuvo que ir al hospital, entonces voy a proceder a nombrar entre nosotros a alguien que nos pueda tomar el acta el día de hoy, si alguien se ofrece voluntariamente.

Entonces si les parece nombramos a la señora Yajaira Herrera, secretaria a.i., por el día de hoy, en ausencia de la señora secretaria.

- ➔ Se acuerda nombrar a la Regidora Yajaira Herrera, secretaria a.i. por el día 15 de julio del 2013, en ausencia de la señora secretaria Melissa Espinoza. **APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

I- AUDIENCIAS

- ➔ Se altera el orden del día para juramentar a los dos miembros de la Escuela INVU Las Cañas.

YENETHSY CAROLINA DÍAZ SÁNCHEZ, CEDULA DE RESIDENCIA 155809349628.

JUAN CRUZ URBINA CÉDULA DE RESIDENCIA 155800429122.

Regidora Xinia Guevara Contreras

Vamos a dar un receso de 15 minutos para ver si nos traen las llaves del sonido.-

Vamos a escuchar al señor alcalde, a ver si nos explica un poquito al respecto de este asunto.-

- ADI- Las Cañas (Colaboración para proyecto Manos a la Obra).

Lizanías.

⇒ Don Lizanías se refiere al respecto.

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Gracias señora presidenta, buenas tardes a todos y todas, señores regidores, señores síndicos, y señores que nos acompañan el día de hoy.

Yo voy a explicarles, de que se trata, los representantes de la Asociación de Desarrollo de las Cañas, no vinieron porque yo converse con ellos y les explique que este asunto a quien le compete es a la alcaldía y no al Concejo, y ya lo coordinamos, y con este asunto me reuní el miércoles, ellos me llamaron preocupados por lo que hay ahí, donde gente a cualquier hora del día están en actitudes no correctas, entonces ellos lo que querían era que le contribuyéramos, yo les decía que eso era del INVU y no Municipal, es cierto que está invadido por personas que no son un bien para la comunidad, ellos lo que quieren es apoderarse del lugar para un bien para la comunidad, ellos lo que quieren es construir un Iglesiasita en ese lugar, y lo vamos a hablar así clarito, es droga y prostitución lo que se da ahí, estamos preocupados por la comunidad, ellos lo que quieren es empoderarse de ese lugar para que esa gente de convierta y deje esas cosas, o que entonces se vayan de ahí, o que en realidad busquen los caminos de Dios, y la otra es doña Ángela Cortés y su marido, ellos vinieron a mi también con una intensión de buscar una solución, porque la situación de ellos se debe de analizar bastante bien también, entonces ahora depende de ustedes si le dan la palabra a ellos.-

Regidora Xinia Guevara Contreras.

Vamos a darles la palabra a ellos.-

Representante del Proyecto.

Buenas tardes compañeros, nosotros nos proyectamos en ayudar a la gestión social, y nosotros tenemos interés de trabajar en esta área de la Etapa de III de la Urbanización Las Cañas, y este lugar es un lugar de alto riesgo en sentido social, la finalidad de esta iglesia, no es venir a quejarnos si no presentarnos para poderles ayudar en el nombre del señor

Jesucristo, a los oficiales de la Fuerza Pública, a ustedes, poderles presentar una ayuda para ese lugar, les traemos unas fotos de donde deambulan esos niños, los lugares por donde tienen que pasar para ir a escuela, por ahí pasan niños desde kínder hasta sexto grado de la Escuela, ahí los problemas se dan a cualquier hora del día no importa el día ni la hora, a cada nada están pasando esas cosas, ustedes pueden ver ese lote baldío, esta encharralado, y todo el Barrio las Cañas tiene que verse con esa problemática, nosotros hoy no venimos a presentar eso como problema, sino que estamos aquí presentándonos como solución, queremos que ustedes nos ayuden a mejorar este lugar y no por el bien de nosotros sino de este montón de niños, don Lizanías nos acompañó un día y pudo ver la gran cantidad de niños que tenemos ahí, me gustaría que ustedes nos acompañaran por allá, nosotros como padres queremos aportar para que estos niños estén mejor, esto es una barbaridad que se dé el sexo hasta por quinientos o mil colones, y nosotros queremos cambiarla imagen de ese lugar, yo tengo como ocho meses de estar acá en este lugar, yo soy de Puntarenas y me vine para acá a servirle al señor, queremos hacer esta obra en grande, queremos ayudar a toda la comunidad en todo el sentido de la palabra no solo en lo espiritual sino también, en el bien social de toda la comunidad, porque he conocido bastantes lugares donde me han dicho pastor salgase de ahí, usted está loco, y me dicen usted está mal de la cabeza, y yo les digo si, posiblemente este loco pero si lo estoy por el señor Jesús, yo se que sí lo vamos a lograr, podemos llevar a cabo este proyecto de poder cambiar la imagen de este lugar, ese puentecito que ustedes nos dieron que es de 25 metros de largo, usted tiene que pagar como un peaje, y si no se los da se enojan, y hay cuatro más esperándolos al otro lado, o se queda sin bicicleta usted, o sin alguna otra cosa, queremos cambiar ese ambiente tan feo que se vive ahí, nuestro fin es poder ayudarles a ellos, pero para poder ayudarles a ellos tenemos que apoderarnos de ese lugar, los niños con ese lugar no pueden pasar, ocupamos que nos ayuden, queremos ayudar a la comunidad, no queremos ser de la generación que se queja si no de la que colabora, yo sé que eso no es Municipal, venimos a tocar puertas, y hoy venimos a tocarles la puerta de su corazón.-

Regidora Xinnia Guevara Contreras

Muchas gracias señor Pastor, a quien le compete esto es al señor doctor Lizanías Zúñiga, para que les ayude con esto, así es que creo que ustedes se ponen de acuerdo con el señor alcalde.-

SÍ, tiene la palabra el señor Lizanías Zúñiga López.

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Es muy importante lo que ustedes quieren hacer, también es importante, también es importante saber es que ustedes como concejo, yo me comprometo a seguir hablando con el INVU, para ver que se puede hacer con esto, ver qué posibilidades hay, me comprometo hasta reunirme con ustedes para ver cómo podemos hacer.-

Muchas gracias.-

• **Ángela Cortés Martínez (Demolición de casa por construcción clausurada).**

Buenas tardes, vengo a solicitarles que me ayuden por favor, nosotros cometimos un error, y es que no solicitamos el permiso de construcción, lo que pasa es que a la par de la casa había un árbol y el viento lo quebró, yo trabajaba para una empresa, entonces decidí hacer un cuartito porque ya estábamos un poco incómodos, tenemos una adulta mayor de noventa años la cual no podemos tirar afuera, entonces ella ocupaba un cuartito, entonces yo me atreví y no pedí permiso, y ahora tenemos las consecuencias, nosotros hemos buscado ayuda para ver si podemos salir de ahí, nosotros hemos realizado investigaciones para ver si podemos comprar una casa con el banco, pero tampoco estamos en posibilidades de comprar una ya, por lo que se nos fue más fácil realizar eso, pero ahora resulta que llegan y nos dicen que nos la van a demoler, nuestra casa está ubicada en Santa Isabel Arriba.-

Nosotros sabemos que es una ley pero si ustedes nos pueden ayudar como regidores, porque si nosotros tuviéramos para donde irnos lo haríamos.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Yo creo que esto es asunto de la alcaldía también, pero déjelo para ver qué podemos hacer, y nosotros ahora al final en el punto de acuerdos y mociones nos ponemos de acuerdo a ver qué acuerdo podemos tomar al respecto para poder colaborarles.-

No hay más audiencias, y no tenemos acta, porque como les explique la compañera Melissa se enfermó, por lo que no pudo estar presente el día de hoy.-

II- APROBACION DEL ACTA

NO HAY

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA

1. Oficio enviado por Javier Campos Chacón. Presidente de la Asociación Pro Mejoras Comunales de la Libertad de Cañas
Asunto: Solicitud de Convenio entre La Municipalidad de Cañas y Asociación Pro Mejoras Comunales de la Libertad de Cañas.

2. Oficio MPO-SCM-362-2013 enviado por Roxana Chinchilla Fallas. Secretaria del Concejo Municipal, Municipalidad de Poas.
Asunto: Remite acuerdo No 7627-06-2013 de la Sesión No 165-2013, del Concejo Municipal de Poas.

3. Oficio enviado por Jorge Mayorga Chavarría.
Asunto: Solicitud de estudio de situación del pago de impuestos.

4. Oficio enviado por vecinos de la Comunidad de Bello Horizonte al Comité Pro-Desarrollo Bello Horizonte.

Asunto: Problemas de aguas pluviales y estancamiento de aguas.

5. Oficio 4129/2013 enviado por Isabel Murillo Fonseca. Secretaria a.i. del Concejo Municipal de Belén.

Asunto: Remite Acuerdo de la Sesión No 41-2013, del Concejo Municipal de Belén.

6. Oficio enviado por Karolina González Carvajal. Directora Ejecutiva de Fundación Llano Verde.

Asunto: Solicitud de aprobación de Feria FINDEL los días 19 y 20 de Julio del 2013.

IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA

V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Voy a referirme primero a esta carta del Comité Pro Desarrollo de Bello Horizonte, quiero dejarlo bien claro, porque ellos tienen toda la razón de estar inconformes con esta problemática, sólo que

nosotros no tenemos todavía la tubería nosotros no la tenemos y sabemos que hay que cortar esa carretera y sacar esas aguas, yo he ido dos o tres veces con Sandí, para ver qué solución le buscamos a este problema, porque ahí las aguas no corren y hay que buscarle un nivel, y buscar una solución definitiva a esta situación, yo he conversado con esta señora Chaverri, que nos den tiempo para ver de dónde conseguimos un dinerito, lo del Gavilán creo que es una situación bien conocida, por eso yo le pedí a ellos dos que vinieran aquí, sinceramente yo creo que ellos no van a dejar nada botado, ellos me explicaban que hay una letra de cambio que se puede hacer, y ahí se puede cobrar todo por si no lo dejan terminado, creo que la cuenta esa no llega ni a cinco millones de colones, pero bueno ellos están un poquito apresurados, yo si quiero que ustedes de alguna manera manifiesten su pensamiento, y si me pueden apoyar les agradezco mucho, yo digo que este país esta revuelto, y solo pensamos en el 90% de la otra población y no de la gente que necesita, si se que hace falta ser solidario con las personas, y yo se que ustedes lo son por eso uno a veces quisiera comprometerse hasta donde uno no poder, es como eso de la casa de esta señora, a donde se van a llevar a vivir a esta señora, sabemos que la ley no lo permite, pero si es el único lugar que tienen en donde estar, mucha gente no lo ve por otro lado, creo que nos debemos poner a pensar si estamos haciendo bien o mal, llevo una señora Ulate y me dijo es que me van asesorar mi casa y era que le iban exonerar la casa, se le colaboró pago lo que debía y se fue contenta.-

Hemos estado haciendo inspecciones en los caminos, hemos estado suena a manada, porque los que han estado son otros, tenemos ya lo de la Contraloría, le pedí que me ayudara, cuando le dije me saco todo lo que le pedí en menos de cinco minutos, luego le pregunte y me dijo que ellos no estaban para cobrar, andan con un equipo de punta, nos ha ayudado un montón de gente, Taboga, Llano Verde, Pokin, quien no nos ayudado es el Comité de Deportes, porque a ellos no les toca más que hacer lo mismo que hago yo, trabajar. Da alegría saber que si vamos a tener las canchitas lista con toda esta ayuda que hemos recibido.

El martes les decía que estuve atendiendo al público, fui con esos señores y vale la pena seguir con eso, tal vez ellos se comprometen con eso, hay que hablar con el INVU, y si es de la Muni hay que darle con eso, porque es espantoso, hay unas niñas súper jovencitas y bonitas pero están metidas en eso, da pena de verlas, hemos estado hablando con el de la Asociación de Desarrollo de ahí, por eso yo no lo estoy enrumbando, porque el IMAS tiene que hacer cosas bien hechas, el miércoles me reuní con la Doctora Yépez, le habíamos mandado la carta para lo de los indigentes allá en el Mercado, estamos esperando el cierre de año, por ahí estoy pidiéndole ayuda a un señor para ver cómo podemos comenzar, para ver si podemos hacer algo por estos indigentes, también conversamos el asunto del agua y de unas casitas por ahí, quiero decirles que me están invitando a unas charlas a Nicaragua, yo no sé si cualquiera puede ir, pero todavía estoy pensándolo, hoy don

*Acta 266 -2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 15 de julio de 2013.*

Erick andaba en San José, donde se le está dando seguimiento a esto, luchando porque se den estos dineros, el jueves, hemos estado coordinando para ver si le damos mantenimiento a las calles que se quieren asfaltar, el viernes estuvimos en la celebración del cantonato y en la mañana atendiendo al público.-

Informe de maquinaria, Del Lunes 08 al 12 de julio, 2013.

- **VAGONETA 4925:**

Lunes 08 de julio: Se cargó en el patio municipal, material y se colocó en lastreo de caminos en barrio Paso Lajas. Después se le dio mantenimiento al basurero municipal

Martes 09 y Miércoles 10 de julio: Se regó agua en lastreo de caminos en barrio Hotel

Jueves 11 de julio: Se cargó en el patio municipal material para cordón y caño en barrio Los Angeles. Se acarreó toba para el Polideportivo. Después se votó escombros en limpieza de vías en barrio Unión

Viernes 12 de julio: Se cargó en el patio municipal material revuelto y se colocó en lastreo de caminos en La Libertad

- **VAGONETA 4923:**

Lunes 08 de julio: Durante la mañana con el recolector y luego trasladando toba para el Polideportivo

Martes 09 de julio: Recolectando basura no tradicional

Miércoles 10 de julio: Trasladando toba del cementerio para el Polideportivo. Acarreando tierra de calle por la Ferretería Técnica y para la entrada al Vergel

Jueves 11 de julio: En el plantel

Viernes 12 de julio: Trasladando material revuelto para el Hotel

- **CARGADOR 916:**

Lunes 01 de julio: Revolviendo material en el patio del cementerio

Martes 02 de julio: Extendiendo toba en el Polideportivo, revolviendo material en el patio del cementerio

Miércoles 03 de julio: Revolviendo material en el patio del cementerio

Jueves 04 de julio: Revolviendo y cargando material en el patio del cementerio, remontando toba en el patio municipal

Viernes 05 de julio: Cargando material revuelto y remontando toba en el patio

- **NIVELADORA 4441:**

Lunes 08 de julio: Extendiendo material en el Polideportivo y Paso Lajas

Martes 09 y Miércoles 10 de julio: Colocando material y conformando en barrio Hotel

Jueves 11 de julio: Limpieza en el Polideportivo

*Acta 266 -2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 15 de julio de 2013.*

Viernes 12 de julio: Colocando material y conformando en el Hotel

- **RETROEXCARVADOR 4849:**

Lunes 08 y Martes 09 de julio: Zanjeando en Javilla para tubería de agua potable

Miércoles 10 de julio: Cargando tierra en la entrada del Vergel y haciendo gaveta para cordón y caño en la calle de la Ferretería Técnica, extendiendo toba en el Polideportivo

Jueves 11 de julio: Arrancando árboles del Polideportivo, cargando tierra en la calle de la Ferretería Técnica y la Numar

Viernes 12 de julio: Zanjeando en Javilla para tubería de agua potable

- **COMPACTADORA:**

Lunes 08 de julio: Compactando en el Polideportivo

Martes 09 de julio: Regando agua camino al Hotel

Miércoles 10 y Jueves 11 de julio: Compactando en el Polideportivo

Viernes 12 de julio: Mantenimiento en el plantel

- **CARGADOR 916:**

Lunes 08 de julio: Extendiendo toba en el basurero

Martes 09 de julio: Revolviendo y cargando material en el patio del cementerio

Miércoles 10 de julio: Revolviendo y cargando material en el patio del cementerio

Jueves 11 y Viernes 12 de julio: Revolviendo material y cargando toba en el patio del cementerio

Hemos estado ahí, resolviendo todas estas cosas, reparando en proyectito, para pedirle al MOPT, para tener esas toneladas de asfalto.-

Eso sería cualquier consulta con mucho gusto.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Si alguien tiene algún comentario para el señor alcalde.-

Regidor Roger Alvarado Ruíz

Buenas tardes compañeros, es con respecto al Colegio Técnico, yo le dije lo que usted me había dicho.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Tiene la palabra la compañera Thais Ocampo.-

Regidora Thais Ocampo Campos

*Acta 266 -2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 15 de julio de 2013.*

Buenas tardes compañeros del Concejo Municipal, señor Alcalde y amigos que nos visitan, es para informarles con respecto a la reunión de Gobierno y Administración que tuvimos el martes 10 de julio, con el asunto de las sesiones televisadas, de la empresa que nos había hecho la propuesta, estuvimos presentes la señora Vicealcaldesa, don Roy Zúñiga, y mi persona, y los representantes de la empresa esta, la finalidad de la reunión era conocer si esto traía un costo alguno a la Municipalidad, ellos nos dijeron que esto no tiene ningún costo, es una empresa formada por trabajadores del ICE, están trabajando en dos canales, canal 28 y canal 110 Tv Guanacaste, en el canal 110 es donde se va a transmitir la sesión, ahí estuvimos hablando que porque no se transmitía por Canal 16, de Cable Max, y nos dijeron que ellos es otra empresa, entonces por esto es que será transmitido por Canal 110, esto no va a tener ningún costo por el motivo de que el pueblo va a estar informado, al pueblo le gusta, recordamos cuando se transmitían las sesiones que el pueblo de Cañas esperaba que fueran las cuatro para ver las sesiones, ellos dicen que lo único que necesitan es la autorización de la Municipalidad, entonces si consideramos que es importante que se transmitan estas sesiones, no sé si el compañero Roy quiere agregar algo.-

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Buenas tardes compañeros, con respecto a lo que decía la compañera Thais, esta transmisión no tendría un costo alguno para la Municipalidad y tampoco tendría un costo para ellos, porque es nada más conectar un cable a la Red, ellos lo único que ocupan es el visto bueno del Concejo y de la alcaldía, ellos quieren la luz verde para ver cuando empiezan a transmitir, esperamos que el día de hoy del seno de este concejo Municipal y de la alcaldía, el acuerdo sea positivo, vimos cosas muy positivas, primero que la comunidad puede enterarse de la toma de decisiones que toma este Concejo Municipal, y de las cosas que nos expusieron hay cosas muy positivas como que ellos podrían transmitir ocasionalmente o eventualmente publicidad o actividades que nosotros quisiéramos tener al tanto a las personas, o de cuanta actividad que sea importante para esta Municipalidad, asimismo ellos quieren hacer entrevistas a personajes de la comunidad y de todo Guanacaste, Cañas no es la excepción, todo eso nos daría a conocer aun más, los que estábamos ahí vimos con muy buenos ojos, la posibilidad de que ellos tengan la oportunidad de poder realizar estas transmisiones de las sesiones de este Concejo Municipal.-

Eso era señora Presidenta, Gracias.-

Regidora Xinnia Guevara Contreras

Muchas gracias, compañero Regidor Roy Zúñiga Rodríguez.-

¿Otros Informes?

Tiene la palabra el compañero Nelson Delgado.-

Regidor Nelson Delgado Cabezas

Muy buenas tardes compañeros miembros del Concejo Municipal, señor Alcalde, señores síndicos, sub síndicos, señor vice alcalde, don Greivin que hoy nos acompaña, solamente es para informarles de la reunión que tuvimos la semana pasada, del cual sólo estuvimos presentes doña Xinia y mi persona, además como asesores estuvieron la Ingeniera Angie Díaz, Adolfo Sibaja y don Rodolfo Sánchez, donde estuvimos viendo lo del Proyecto presentado por la empresa CACISA, un proyecto de vivienda, que va a estar ubicado aquí antes de llegar a la Iglesia Oasis, estuvimos observando el plano de más o menos como iba a quedar ubicado como lo habíamos visto anteriormente del proyecto de aquí, que esta por el antiguo aserradero, de la reubicación de la gente de Santa Isabel Arriba, la verdad que analizamos varias cosas, es un proyecto que va hacer con dos entradas nada más, canalizando también unas posibles calles de acceso, y sobre la ubicación de las zonas verdes, zonas recreativas, también estuvimos viendo todos esos aspectos, no quedamos en nada porque la verdad no teníamos quorum, es una lástima que no haya habido quorum, hubiéramos abarcado un poquito más, eso sería lo que vimos la semana pasada, muchas gracias señora presidenta.-

Regidora Xinnia Guevara Contreras

Muchas gracias compañero Delgado. ¿algún comentario?

Vamos a asuntos varios.

VI- ASUNTOS VARIOS

Regidor Nelson Delgado Cabezas

Yo quería informarles de una situación que se viene presentando en nuestro cantón, estaba pensando que se tomará un acuerdo o solicitarle tal vez a la administración pueda manejar el asunto, es en cuanto a la problemática que nos viene presentando la empresa la cañera en Cañas, el problema es que ellos cambian el horario a la hora que a ellos se les ocurre, en cualquier momento se les ocurre cambiar de horario, y entonces la gente no puede viajar, es a la hora que ellos dicen, otro problema que tenemos ahí es que si la gente viene de San José a Cañas, si se montan en un bus que va para Tilarán, tienen que pagar el pasaje hasta Tilarán, igual es si vienen de Liberia a Cañas, tienen que pagarlo hasta San José completo el pasaje, entonces hemos vista que la verdad esto nos está afectando, no sé si hablar con don Olman, el dueño de la empresa para tratar de ver que es lo que pasa con el cambio de los horarios de los buses, una perjudicada, que me llamó fue la compañera Stephanie, no puede ser de que se cambie de horario a cada rato y se cobren las tarifas

*Acta 266 -2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 15 de julio de 2013.*

completas, yo le pediría a la administración que si tomen cartas en el asunto, es importante, porque esto si esta perjudicando a la gente de nuestro pueblo, y nosotros como Gobierno Local debemos de estar al pendiente del bienestar de la gente del pueblo, sería bueno decirle al señor alcalde que ojala nos ayude ya que él es quien tiene relación con la empresa.-

Muchas Gracias señora Presidenta.-

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Yo con mucho gusto mañana me comprometo a buscar toda la información, también es una buena idea que el concejo también lo presione.-

Regidora Xinnia Guevara Contreras

Tiene la palabra el compañero Regidor Roger Alvarado Ruíz.

Regidor Roger Alvarado Ruíz

Buenas noches compañeros, es que deberíamos de solicitarles que nos den el horario establecido, porque lo que dicen es muy cierto, un día iba para San José y cuando llegué lo habían variado, tuve que irme a la carretera a ir a tomar el bus, y la verdad que si ya tienen un horario establecido que den el horario, que se lo den a don Lizanías, para nosotros manejarlo, eso importante, muchas gracias.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Muchas gracias compañero Alvarado.-

Tiene la palabra el compañero Abdel Caravaca.-

Vicealcalde Abdel Caravaca

Buenas noches compañeros Regidores, síndicos, propietarios y suplentes, señor Alcalde, compañero de la Fuerza Pública, señora Presidenta lo que quería era disculparme, porque no he podido asistir a las reuniones de la Comisión de Gobierno y Administración, porque ustedes saben, que muchas Municipalidades están con la cuestión de SITRIMO, y estamos bastantes estresados por eso, y con SITRIMO estamos viendo todo lo de la Ley, lo de las nuevas tarifas, y por eso es que no he podido llegar a presentarme, y tal vez hacer un comentario agregándole a Nelson, el Pulman de Liberia también te cobra, si venís para acá, te cobra como si fueras para San José, hago referencia a esto porque no sólo la cañera hace esto si no en Liberia también, tiene esa injusticia, muchas gracias señora presidenta.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Muchas gracias don Abdel Caravaca.-

Continuamos entonces con Asuntos Varios, tenemos una nota que nos presenta el departamento de ingeniería, firmado por la ingeniera Angie Díaz, el Ingeniero Jorge Sandí, y por el Analista de Catastro, don Rodolfo Sánchez, es en relación con el proyecto el Gavilán, creo que todos

escucharon las explicaciones que dio la ingeniera, en relación a los aspectos que les hacen falta, ellos están proponiendo otra alternativa que se les reciba la obra como esta, aquí vienen todas las explicaciones, pero como dijo la ingeniera Angie Díaz lo que le falta son como treinta metros de calles, y el área de Juegos Infantiles, también que la planta de tratamiento, acueductos y alcantarillados, sólo lo reciben hasta dos años después de hecho, ellos nos proponen recibirles la obra tal y como esta, una vez que ellos hayan dado cumplimiento a una serie de conspiraciones que le dan estos departamentos, o bien que ellos cumplan con la cancelación de una letra de cambio, que no nos dicen el monto, pero que se establecería posteriormente, ellos recomiendan que es más factible que se les reciba la obra tal y como está puesto que está prácticamente terminada, entonces esto es para ver si están de acuerdo para recibir las obras, esto lo estaríamos presentado más adelante. También tenemos lo que nos enviaron sobre las empresas de ENYPSA Y EPYPSA, que ellos no cumplieron, con lo que se les había solicitado, se que se les cancelo por adelantado, ahora ellos quieren que el señor alcalde presente un recurso de amparo, tal vez el señor alcalde nos explica un poco.-

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Con mucho gusto, mañana me asesoro con el abogado, para que ustedes después me lo revisen, yo no veo que yo tenga que firmarles nada a ellos, eso lo hizo el abogado de la empresa, y porque me va a pedir que yo firme, que yo le vaya a decir a SETENA, que porque irrespetaron al alcalde, ellos no irrespetaron al alcalde, el alcalde no hizo nada, no ha presentado ni un solo papel en SETENA, ellos lo hicieron, y no es sólo a Cañas es a todas las Municipalidades, no cumplieron y ahora que paguen, no hay otra cosa que hacer, pero yo con mucho gusto mañana me asesoro y antes de las 4:30pm ya esta contestado.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

El problema aquí es que ellos presentaron el recurso, el jueves y nos daban tres días para responder, los tres días eran, viernes, lunes, y martes, esto quiere decir, que esto vence mañana a las cinco de la tarde, entonces esto hay que responderlo antes de mañana.-

Regidora Thais Ocampo Campos

Lo que ellos recomiendan es que solicitemos una prórroga, que extiendan el plazo que nos dieron.-

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Doña Thais y todos, eso que viene aquí es por el lado de ellos, no es SETENA, son los abogados de ellos, ellos presentaron a SETENA y SETENA les dijo a ellos, no alcalde de Cañas, a nosotros mandan una copia, le están diciendo a la empresa que se comprometió hacer el trabajo, es a ellos, y ahora esa empresa que ya no está en Costa Rica, el quiere que vaya yo, pero porque yo no es así, ahora yo me comprometo.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Parece que eso ocurrió en la Municipalidad de Bagaces, Abangares, Tilarán, y todas en Guanacaste.-

¿Entonces no es necesario tomar ningún acuerdo?

Alcalde Lizanías Zúñiga López

No, es la empresa la que tiene que hacer eso.-

Que le voy a pedir yo a SETENA, que me van a decir, señor cuando usted nos dio a nosotros un papel.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Tiene la palabra don Carlos Corella.-

Síndico Carlos Corella Madrigal

Buenas noches compañeros regidores, compañeros síndicos, don Greivin, señor alcalde, nuestro compañero Abdel, lo mío son comentarios sencillos a ver qué decisión tomamos, uno de ellos es lo del viernes, la actividad del cantonato, estuvo muy bonita, pues fue una actividad muy linda, muchos de los invitados muy contentos, de los cuales uno los conoce también paso un rato con ellos, y hace tiempos que uno no veía a varios, si creo que se debería de tomar como una cosa más seria o no hacerla, al ser que el Concejo Municipal va a estar en el desfile, creo que eso es desmotivante, el cual pues nosotros tenemos que dar la cara, somos el Concejo Municipal ante todos los que están ahí en las aceras, porque sólo éramos seis los que íbamos ese día, somos 23 aquí, y pues solo Anita, Alicia, el doctor, Yajaira, Heiner y yo íbamos en el desfile, debería de tomarse en cuenta porque si no, no lo hacemos, es muy feo que no todos los que estamos aquí íbamos en el desfile, y nada más llegar allá a sentarnos en las sillas, después de llevar esa asoleada, más a la hora 12:30, tomar una determinación si se hace o no se hace, otra pregunta que tengo es sobre la construcción de esa Iglesia, del grupo de ahí del hueco que es terrible, nunca he ido, pero si me he quedado por ahí, esa propiedad es la que va contra el caño, la que va hasta el fondo, en otra ocasión nosotros queríamos hacer como una plazoleta, porque la parte que tiene aquí arriba es del Comité de Deportes, los que llegan ahí son los de la tercera etapa, disculparme que no pude estar en la reunión de Gobierno y Administración porque ese día tenía reunión del comité de deportes, muchas gracias.-

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Se me olvido decirles, que esta semana nosotros no pudimos hacer bacheos, mucha gente nos ha llamado a decir que porque no se ha hecho pero es por eso por el trabajo, teníamos tanto trabajo con el Back Hoe.-

Regidor Roger Alvarado Ruíz

La calle frente alcohólicos Anónimos quedó muy linda, ojala todas queden así.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Quiero pedir permiso para la sesión de hoy en ocho, porque no voy a estar, ya que le hacen un homenaje a mi padre en Tilarán, y es a las 5:00pm, así es que desde ahora le solicito al señor vicepresidente que me supla.-

También quería decirles que en cuanto al asunto del agua, eso ha sido gracias a las gestiones que están dando las organizaciones sociales, según lo que nos dijeron el acueducto de Cañas, no estaba metido dentro del presupuesto que si estaba metido Bagaces, hoy hubo una reunión en San José, ellos fueron y se logró que se metiera el problema de Agua Cero Arsénico para Cañas, y que también se incluya dentro de la planificación para arreglar lo del agua de Cañas, me informó don Erick que el miércoles que vienen los encargados a reunirse en el Ministerio de Salud, ellos quieren que el señor alcalde se hagan cargo de todo lo del agua, yo creo que nosotros deberíamos como concejo Municipal de tomar un acuerdo también, porque considero que no debemos de dejar no sólo en manos de las organizaciones comunales esta lucha que también nos compete a nosotros, y creo que si deberíamos de darles un apoyo, y obvio el señor el alcalde es nuestro representante.-

Tiene la palabra la regidora Herrera.-

Regidora Yajaira Herrera Alvarado

Es nada más para felicitar a los organizadores del Cantonato, siento que esta actividad estuvo muy bonita, y a pesar que se organizó en quince días, creo que deberíamos de enviar un agradecimiento a Nancy a Melissa que estuvieron trabajando en esta actividad, estuvo muy bonito, de lo que tenemos de estar acá es la que más me ha gustado, porque todo el cantón se enteró, y que fue público, lastima, que poca gente fue, a pesar de que hubo bastante perifoneo, espero que el próximo año este mejor y que la gente del cantón se acerque más, pero sí tomar un acuerdo donde se les dé las felicitaciones por esta actividad, si también comentarles que a la misa nadie vino, nadie ni del concejo ni de la Municipalidad, y el padre dicen que se dio gusto haciendo cometarios, porque nadie fue a la misa, sólo fueron 25 personas, y el concierto que se hizo, nadie, la gente hace comentarios, con respecto al desfile, decían que la hora era muy pesada, pero bueno, yo les dije que era por la lluvia, no se sabe si va a llover en la tarde, si me uno a Carlos diciendo que en el desfile yo me anduve escondiendo, no vine preparada ni con sombrilla ni nada, y el sol estaba caliente, pero si la actividad nos compete a nosotros, es buenos que vayamos adquiriendo responsabilidad porque si los organizadores no iban, entonces que estamos haciendo, mejor no se hubiera hecho la misa, es mejor no hacerla o no comprometernos, Nancy dice que ella se sintió muy mal, esto requiere muchas

actividades, debemos de asumir nuestras responsabilidades, no sé quien decoró el salón, supongo que fue Melissa, muchas gracias.-

Alcalde Lizanías Zúñiga López

También colaboró Angie, y doña Marielos Herrera, el otro año, vamos a programar actividad por actividad, hubo que firmarle al tesorero que si no se pagaban lo rebaja del salario, y eso es muy feo.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Si yo creo que es justo y necesario dar la felicitación a la administración, y en lo personal quiero decirles que yo quedé curada del año pasado, porque preste unos metates indígenas, incluso me los dieron quebrados, los sacaron acá al patio, no volví a prestar nada, porque se lo dañan, uno lo hace con la intención de colaborar, pero al final nadie apareció con ellos, son cosas valiosas, no monetarias pero esas cosas no se consiguen a la vuelta de la esquina, así es que por esa razón deje de colaborar.-

Tiene la palabra el compañero Regidor Roy Zúñiga Rodríguez Zúñiga y luego don Adolfo.-

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Es para dar un aporte a lo que decía don Nelson con respecto a lo de los horarios y las tarifas, lo de los autobuses al ser un servicio público cualquier cambio que exista ellos deben de publicarlo en la Gaceta, y una vez que se publica en la Gaceta se da por enterado, eso en cuanto a los horarios, y en cuanto a las tarifas, al menos el Pulmitan desde hace muchos años cobra de la Tarifa completa, porque ellos se basan de que si sabes que te montas en un bus que su ruta es de San José-Tilarán, debes de pagar el costo de la ruta, al menos que esperes la ruta San José-Cañas.-

Regidor Adolfo Cascante Rodríguez

Gracias señora Presidenta, un saludo para todos, con respecto a la celebración del cantonato me parece que fue un buen ejercicio, me parece que el próximo año, el señor alcalde debe de dar presupuesto a esta festividad, pero debe de hacerse una comisión más grande, estuvo a la espalda de Nancy y de Melissa prácticamente toda la actividad, muy cargada la actividad, mucha cosa, a veces uno tiene compromisos con antelación y no se puede estar en toda la actividad, yo le iba a sugerir a Nancy que lo hiciéramos acá, lo del desfile bueno, tal vez el próximo año formamos una comisión central y subcomisiones, parte del estrés que tiene Melissa es eso, dicen que tiene los pies llenos de ampollas, por estar de una lado para otro, el ejercicio es bonito, tal vez para el próximo año invitar a la gente con tiempo, ya que muchos están muy ausentes, he vivido toda la vida aquí, debemos de encontrar a tantos señores que han aportando al cantón, como lo es el señor Porras, que jaló toda la arena para la escuela Monseñor Luis Leipold, entonces tomar en cuenta todas esas cosas. Muchas Gracias.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Tiene la palabra el Regidor Gerardo Alvarado Arce.

Regidor Gerardo Alvarado Arce

Buenas tardes compañeros del Concejo, señor Alcalde, es un comentario, como pones trabas siempre, o como se ponen, y lo digo por esta pareja, porque uno se da cuenta de casos de personas que han construido y tienen dos o tres casas ahí, en Santa Isabel arriba, el año antepasado hicieron una casa ahí y nada paso, que difícil para la clase baja, construir ahora, muy difícil, hay gente que nunca podrá dejar una casa, conozco un amigo mío que vino y cerró el Garaje de la casa para que un hijo viviera ahí, es lamentable porque yo creo que Costa Rica, no debería de estar en eso, un día me palíe con un promotor de Costa Rica-Canadá, y un pobre no puede adquirir un bono de vivienda, porque es un monto de plata lo que le piden, no tienen como pagar un plano y un ingeniero, no tienen ni la plata para sacar el permiso de construcción de vivienda, no sé quien irá a parar esto, pero que lamentable que es, que hay gente que no puede tener una casita donde vivir, porque no tiene recursos.-

Regidora Thais Ocampo Campos

Es para referirme, en apoyo al regidor Gerardo, es triste ver como en Cañas se da eso, la familia crece, los hijos se casan, y no hay proyectos de vivienda donde ubicarlos, porque son personas de escasos recursos, esto que decía esta pareja lo vemos en la Cañas a montones, en los patios hay cuartitos donde se están ubicando a los hijos, porque no tienen como tener una vivienda digna, y no hay proyectos, la tierra en Cañas está demasiado cara, está teniendo problema para optar por agua, si da tristeza, porque a como dice el compañero la persona que menos tiene es la que mas dificulta tiene, Cañas está teniendo más problemas, tenemos un población que no es profesional no pueden optar por un trabajo decente, la clase media no profesional tampoco, si sería bonito que en este tema nosotros hagamos un conversatorio para ver este problema de la vivienda, debemos de darle el rumbo, yo creo que sería bueno seguir tocando este tema, por el desarrollo del cantón, lo que decía don Gerardo muy cierto, los gremios profesionales hacen que todo sea más costoso, como el caso de medidor del ICE, que tiene un costo de trescientos mil colones, el colegio de Ingenieros, hacen la ley apoyando a su gremio, pero nos está dejando por fuera a un monto de gente que habita en este país, ojala podamos hacer algo para ayudar a esta gente, bonito que la gente pudiera clasificar, debiéramos de analizar, debemos de comenzar a trabaja en esto.-

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Es importante, vivimos en un mundo donde nos vamos alejando cada vez más del ser humano, que bueno que se preocupen por esta gente yo lo vengo diciendo de que días, yo quiero que el concejo vea y sea conciente, a veces uno toma decisiones, a las familias no les permiten construir pero si

cerrar, no comparto con doña Thais, me he reunido con el Ministro de vivienda y otros, y no nos han ayudado en nada, nos hemos reunido varias veces, hay que hacer fila, creo que debe de venir una directriz desde arriba, es que lo que han dicho s que se hace políticamente, selo he dicho a Luis Fernando, aquí hace falta, ahora que lo teneos más o menos nos dicen que no hay agua, tengo dos fincas a 1500 el metros, pero no nos ayudan en nada, sólo hagan fila, no sé porque no nos asignan a cada cantón cierto dinero, el dinero que teníamos destinado para Santa Isabel arriba no aparece anda se lo llevaron, piden lotes de 250 metros, es caro a tres mil metros, el desarrollo no les interesa, la inversión esta cara en Cañas, las calles nos las piden de 14 metros cuando pueden ser de menos.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Tiene la palabra el Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Siguiendo el tema de doña Thais y Lizanías, no me cabe la menor duda que aquí en Cañas haga falta proyectos de vivienda, sé que hay mucha clase baja, pero hay muchos profesionales que viajan de otros cantones aledaños, y están deseosos por venir a vivirse a Cañas, y no tienen dónde ubicar una casa, hoy por hoy tenemos dos proyectos de vivienda y resulta que están pegados en la Municipalidad, porque el desarrollador no ha puesto un columpio, y es una barbaridad, como vamos a tener pegados proyectos sólo por no a ver puesto los columpios, a veces creo que esta concejo municipal va por un lado con el alcalde, la gente dice que aquí es todo requisitos, aquí deberíamos de tener en cuenta el desarrollo de Cañas, ese tema de esa pareja, es cierto que construyeron en una zona de alto riesgo pero ya está hecho ahí viven, como le vamos a demoler, pongámoslos a firmar una carta donde ellos acepten, y exoneran a la Municipalidad de que si les cae la casa encima no es culpa de la Municipalidad, que nosotros no tengamos nada que ver, si hay que hacer un conversatorio, es difícil con un departamento de ingeniería que no concuerda con el concejo, no hemos podido terminar con ningún proyecto de vivienda en tres años, no hemos terminado con el de Yolanda Chaverri, hay cosas que se puede negociar, y que ellos cedan y nosotros también, debemos de tener desarrollo. Muchas Gracias.-

Regidora Thais Ocampo Campos

Qué hacemos con esto entonces, don Lizanías dice que no una comisión sino que el concejo vaya, yo creo que ya hay que buscar al Ministro, y exigir nos tenemos que ir con una investigación bien a fondo, hacer un conversatorio, un foro o lo que sea, pero no podemos seguir así, yo quiero que de aquí salga algo hoy, de que hacemos, como lo hacemos, hacer todo un análisis.-

Regidor Roger Alvarado Ruíz

Lo que yo si digo, hay varios desarrolladores que están interesados, pero hay que manejarlos, porque como dice don Lizanías, en 250 metros, no es factible para un proyecto de bienestar social, y

vea lo grave, el mismo don Nelson lo dijo que la Comisión de vivienda y urbanismo no se había podido reunir, eso debería de hacerlo la comisión de vivienda y urbanismo, esa es la responsabilidad, entonces desaparezcamos la comisión y empezamos a trabajar, porque aquí no se hace nada, porque la comisión no funciona, yo ni vengo porque no funcionan, si las comisiones funcionaran no estuviéramos en esto, propongamos dar un seguimiento.-

Regidora Xinia Guevara Contreras

Vamos a pasar este tema a la comisión de vivienda y urbanismo para que ellos nos den un análisis conciso para que se tomen esas medidas, pedir la audiencia al Ministerio de Vivienda y Urbanismo, y porque las comisiones no funcionan porque nosotros mismos somos irresponsables.-

Un ejemplo es, aquí se hablo lo del agua, se hizo la reunión se invito a todos los compañeros y ese día aquí solo apareció doña Yajaira, doña Alicia y yo, ¿y los otros regidores? Y los demás me imagino que tomarán agua, por favor seamos responsables.-

VII - MOCIONES Y ACUERDOS

1. Considerando:

El Oficio enviado por Javier Campos Chacón. Presidente de la Asociación Pro Mejoras Comunales de la Libertad de Cañas, donde solicita un Convenio entre la Municipalidad de Cañas y Asociación Pro Mejoras Comunales de la Libertad de Cañas.

ACUERDO 01-266-2013

SE ACUERDA AUTORIZAR AL SEÑOR ALCALDE FIRMAR UN CONVENIO CON EL COMITÉ PRO MEJORAS COMUNALES DE LA LIBERTAD DE CAÑAS, PARA QUE ESTE COMITÉ PUEDA ADMINISTRAR LA PLAZA DE DEPORTES POR UN PERIODO DE CUATRO AÑOS. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

2. Oficio MPO-SCM-362-2013 enviado por Roxana Chinchilla Fallas. Secretaria del Concejo Municipal, Municipalidad de Poás, donde Remite acuerdo No 7627-06-2013 de la Sesión No 165-2013, del Concejo Municipal de Poas. **SE DA POR RECIBIDO.**

3. Considerando:

El Oficio enviado por Jorge Mayorga Chavarría, en el cual Solicita un estudio de situación del pago de impuestos, por su situación física.

ACUERDO 03-266-2013

SE ACUERDA TRASLADARLO A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE EJECUTE EL ESTUDIO ECONÓMICO DEL SEÑOR JORGE MAYORGA CHAVARRÍA. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

4. Considerando:

Oficio enviado por vecinos de la Comunidad de Bello Horizonte al Comité Pro-Desarrollo Bello Horizonte, en el que exponen los problemas de aguas pluviales y estancamiento de aguas.

ACUERDO 04-266-2013

SE ACUERDA TRASLADAR A LA ADMINISTRACIÓN LA SOLICITUD DE LOS VECINOS DE BELLO HORIZONTE PARA QUE SE REALICE LOS TRÁMITES PERTINENTES. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

5. Oficio 4129/2013 enviado por Isabel Murillo Fonseca. Secretaria a.i. del Concejo Municipal de Belén.

Asunto: Remite Acuerdo de la Sesión No 41-2013, del Concejo Municipal de Belén. **SE DA POR RECIBIDO.**

6. Considerando:

El Oficio enviado por Karolina González Carvajal. Directora Ejecutiva de Fundación Llano Verde, donde solicita la aprobación de Feria FINDEL los días 19 y 20 de Julio del 2013.

ACUERDO 06-266-2013

SE ACUERDA APROBAR LA AUTORIZACIÓN DE LA REALIZACIÓN DE LA FERIA FINDEL 2013, LOS DÍAS 19 Y 20 DE JULIO DEL 2013. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

7. Considerando:

La nota enviada por el señor Miguel Ángel Murillo Elizondo, en el que solicita acuerdo con la Municipalidad de hacer una letra de cambio o cheque como garantía de la finalización de la construcción del Gavilán Murillo S.A., y de esta manera conceder un tiempo para finalizar la construcción del parque infantil.

ACUERDO 07-266-2013

SE ACUERDA RECIBIR LA LETRA DE CAMBIO SOLICITADA POR EL SEÑOR MIGUEL ÁNGEL MURILLO ELIZONDO, DEL PROYECTO URBANÍSTICO EL GAVILÁN MURILLO Y VARGAS S.A., COMO GARANTÍA DE LA CONSTRUCCIÓN DEL PARQUE INFANTIL, DANDO UN TIEMPO PARA FINALIZAR SU CONSTRUCCIÓN SIN AFECTAR EL PROCESO DE RECEPCIÓN DE ESTA ETAPA. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

8. Considerando:

La resolución 1790-2013-SETENA, que reza: por tanto La Comisión Plenaria Resuelve, en sesión Ordinaria N° 053-2013 de esta Secretaría, realizada el 04 de Julio del 2013, en el Artículo N° 35 acuerda:

Primero: No otorgar la Viabilidad (Licencia) Ambiental a los estudios presentados para la Introducción de la variable ambiental en el Plan Regulador del Cantón de Cañas y Archivar el Expediente Administrativo EAE-09-2012-SETENA basado en los considerando noveno y Décimo de esta resolución.

Segundo: se advierte al proponente de la introducción de la variable ambiental en el plan regulador del Cantón de Cañas, que la resolución de archivo de este plan no produce cosa juzgada material, por lo que puede presentar nuevamente la documentación de la introducción de la variable ambiental en su plan a esta Secretaría para su evaluación.

Tercero: contra esta resolución cabe interponer dentro del plazo de tres días a partir del día siguiente a la notificación, los recursos ordinarios de revocatoria ante la SETENA, y el de apelación ante el Ministerio de Ambiente y Energía de conformidad con los artículos 342 y siguientes de la Ley General de Administración Pública y 87 de la Ley Orgánica del Ambiente.

Cuarto: toda documentación que sea presentada ante la SETENA deberá indicarse claramente el número de expediente, el número de resolución y el nombre completo del Plan de Ordenamiento Territorial.

ACUERDO 08-266-2013

SE ACUERDA QUE LA ADMINISTRACIÓN TOME LAS CONSIDERACIONES LEGALES PERTINENTES CON RESPECTO A LA RESOLUCIÓN BRINDADA POR EL SETENA ACERCA DEL PLAN REGULADOR DEL CANTÓN DE CAÑAS. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

9. Considerando:

- i. La solicitud que había realizado el Grupo G-Tent, para transmitir las sesiones Municipales de este concejo Municipal.-
- ii. El informe y la recomendación de la Comisión de Gobierno y Administración, en el cual indican que estas transmisiones no tienen costo alguno para la Municipalidad.-

ACUERDO 09-266-2013

SE ACUERDA CONCEDER LA AUTORIZACIÓN A LA EMPRESA GRUPO G-TENT, PARA QUE SE TRANSMITAN LAS SESIONES MUNICIPALES DE LOS DÍAS LUNES A LAS 5:00PM, POR CANAL **tv9 GUANACASTE TV Y QUE COORDINEN CON LA ADMINISTRACIÓN LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA LA TRANSMISIÓN Y**

**REALIZACIÓN DE CONVENIO ENTRE LA MUNICIPALIDAD Y LA EMPRESA.
APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

10. ACUERDO 10-266-2013

SE ACUERDA DAR UN VOTO DE APOYO A LOS REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE DESARROLLO COMUNALES CON QUE ESTÁN LUCHANDO POR MEJORAR LOS ACUEDUCTOS RURALES DE CAÑAS, QUE MERECE TENER AGUA LIBRE DE ARSÉNICO. **APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

11. ACUERDO 11-266-2013

SE ACUERDA DAR UN AGRADECIMIENTO A LA COMISIÓN NOMBRADA POR EL SEÑOR ALCALDE, PARA LA ORGANIZACIÓN DE LA CELEBRACIÓN DE LOS 135 AÑOS DE ANIVERSARIO DEL CANTONATO DE CAÑAS Y FELICITARLOS POR LA ORGANIZACIÓN. **APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

12. Considerando:

La audiencia de la señora Ángela Cortés M., sobre la situación actual en que se encuentra su vivienda, y considerando que con ella vive una señora de 90 años y que no tienen ningún otro lugar donde vivir.

ACUERDO 12-266-2013

SE ACUERDA SOLICITARLE A LA SEÑORA ÁNGELA CORTÉS SE PRESENTE A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE FIRME UNA NOTA DONDE SE HACEN RESPONSABLES Y QUE ACEPTAN QUE COMETIERON UN ERROR DE NO SOLICITAR PERMISO, PERO QUE ELLOS SE HACEN RESPONSABLES ANTE CUALQUIER SITUACIÓN IMPREVISIBLE, SE EXONERA A LA MUNICIPALIDAD DE CUALQUIER DAÑO QUE PUEDA OCURRIR O RESPONSABILIDAD. **APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

Se da por concluida la sesión al ser las diecinueve horas con treinta y nueve minutos.

Xinia Guevara Contreras
Presidente Municipal

Regidora Yajaira Herrera Alvarado
Secretaria a.i del Concejo Municipal
Toma Acta.

Melissa Espinoza Mejía
Secretaria del Concejo Municipal, Transcribe Acta.